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INTERROGAZIONE  

 

 

Proponente: Jacopo Cellai 

 

Oggetto: trasferimento beni demaniali 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Considerato che, a seguito del federalismo demaniale, tra il 2010 ed il 2011 le 

amministrazioni comunali hanno avuto la possibilità di attivare le procedure di trasferimento 

di beni demaniali contenuti in apposito elenco individuato dall’Agenzia del Demanio per 

attuare operazioni di valorizzazione; 

 Appreso dalla stampa che in Toscana sono stati richiesti 879 beni di cui 441 giudicati 

trasferibili dal Demanio e 231 già passati agli enti locali 

  

INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 

1. Quante sono le richieste avanzate dal Comune di Firenze all’Agenzia del Demanio per 

ottenere il trasferimento di beni finalizzati ad operazioni di valorizzazione e a quali 

immobili si riferiscono; 

2. Quante e quali sono le richieste accolte dal Demanio; 

3. Quanti e quali sono i provvedimenti di trasferimento dei beni emessi a completamento 

dell’iter procedurale previsto; 

4. Quali sono i progetti a fronte dei quali sono state avanzate le richieste o già concessi i 

trasferimenti. 

 

 

Jacopo Cellai 

 

 

 

 

 

 

 

Firenze, 15 gennaio 2016 

 



  

 

 


